

# El compromiso político de los cristianos



Organizado por el SECTOR MUNDO POLITICO de Pastoral Juvenil de la Diócesis de La Rioja, y con la adhesión de la Subsecretaría de la Juventud, la Universidad Provincial y la Dirección Provincial de Cooperativas de La Rioja, se realizó el I ENCUENTRO DE CRISTIANOS DIOCESANO DE LOS CRISTIANOS Y EL COMPROMISO POLITICO. Las deliberaciones se desarrollaron en la sede del Círculo de Obreros Católicos de la Capital riojana durante los días 21, 22 y 23 de Noviembre, con la participación de jóvenes de la misma ciudad y del interior de la provincia.

En la convocatoria el SECTOR MUNDO POLITICO definió su tarea como "un ámbito de encuentro, formación, reflexión y acción política desde la Fe en el Misterio Pascual y desde la vida del Pueblo, que permita a los jóvenes descubrir en comunión la necesidad de participar para edificar una sociedad más justa, más humana y más fraterna".

Al definir los objetivos, los organizadores explicitaron que "el Sector Mundo Político pretende inspirar e impulsar en la Juventud la conciencia solidaria y comprometida que la realidad circunstanciada de nuestro tiempo exige con urgencia, posibilitando de esta manera la ejecución de un trabajo de promoción humana, a partir de tres opciones fundamentales: 1- Opción preferencial por los pobres, 2- opción por la liberación integral de los hombres y los pueblos, 3- opción por la Unidad latinoamericana".

En este sentido el Sector Mundo Político entiende que: 1- "La Política es la búsqueda del bien común; la promoción de la justicia y de los Derechos; la denuncia de la corrupción y de la violación de la Dignidad Humana" (Puebla 51). 2- Que "nuestra conducta social es parte integrante de nuestro seguimiento de Cristo" (Puebla - 476). 3- Que esta actividad (la política) "nace de lo más íntimo de la Fe Cristiana" (Puebla - 515); 4- Que el hombre descubre su verdadera dimensión cuando se siente responsable de la con-

vivencia humana y de la convivencia política". 5- Que el apoliticismo, en el sentido del desinterés por el Bien común y la Justicia Social es repudiable "pues no se puede pretender reducir el espacio de la Fe a la vida personal o familiar, excluyendo de ella el orden profesional, económico, social y político, como si allí no tuvieran importancia el pecado, el amor, la oración y el perdón". (Puebla - 515). 6- Que la tarea de transformar la sociedad no es exclusividad de los cristianos, y que por tanto se debe caminar y trabajar con los que persiguen idénticos objetivos, aunque no sean cristianos; pues nos separan concepciones filosóficas sobre el Hombre, la Historia, la Vida, pero nos une fuertemente un anhelo común de Justicia y Paz.

Partiendo del propósito de revalorizar el rol de la política, concebida como un servicio con el objeto de evangelizar desde adentro y con participación efectiva nuestras realidades políticas, el Sector Mundo Político se propone "utilizar los medios de comunicación social para difundir temas que alienten la participación tendiendo a la formación de la conciencia nacional, formar líderes, promover ideas y no personas y crear nuevos y mejores canales de participación".

Como propuestas para concretizar dichos objetivos el Sector Mundo Político de La Rioja ha expresado su voluntad de integrar las comunidades de base, los partidos políticos, gremios, centros de estudiantes, frentes barriales, como así también constituir un Parlamento Estudiantil, reformular el tema del MOJUPO, iniciar la experiencia de cooperativismo en barrios y colegios, constituir una cooperativa cultural, reformular el tema de las bibliotecas populares en los barrios y organizar un cine-arte.

El I ENCUENTRO DIOCESANO DE LOS CRISTIANOS Y EL COMPROMISO POLITICO contó con la participación de varios panelistas invitados que expusieron los diversos temas previstos. El Padre Carlos Galli de Buenos Aires abordó a la luz de los do-

cumentos de la Iglesia el tema sobre "el compromiso político de los cristianos"; la Profesora Julia de Nicolini, de Tucumán, centró su exposición en un análisis del Documento "Iglesia y Comunidad Nacional" del Episcopado Argentino; Luis M. Baronetto, de la Revista TIEMPO LATINOAMERICANO, de Córdoba, expuso sobre "la opción por los pobres en el terreno político" y el Ingeniero Luis Bustillo, rector de la Universidad de La Rioja habló sobre "el rol del dirigente político cristiano". Los temas expuestos fueron luego debatidos en grupos, quedando para el último día la discusión acerca de "el país que tenemos y el país que queremos". El debate sobre la necesidad y posibilidades ciertas de la integración latinoamericana, fue guiado por miembros del CERILA (Centro de Estudios Regionales para la Integración Latinoamericana).

Para quienes se preocupan por las necesidades de nuestro pueblo  
Y comparten su lucha y su esperanza

Una revista popular en la que participan:  
peronistas, radicales,  
intransigentes, cristianos,  
comunistas, socialistas e  
independientes

## ENTRE TODOS

LOS QUE QUEREMOS LA LIBERACION

Director: Carlos Alberto Burgos  
Pídala en su quiosco, a principios de cada mes.